

# Auriculares Ultrasono PRO 900

buen modelo Modelo decente, pero a veces tengo que "corregir" ligeramente su sonido con un ecualizador. Cuando veo películas y escucho música, el efecto de inmersión ocurre muy a menudo: me sumerjo completamente en la música/película. Los amo (auriculares) principalmente por esto.

gran modelo Sin una buena fuente de sonido, estos auriculares no sonar  
debe tener esto en cuenta antes de comprar.

genial modelo Realmente no quería gastar tanto dinero en auriculares, pero cuando escuché el sonido del PRO 900, no pude resistirme. Los he estado usando durante 1,5 años y nunca me he arrepentido de mi elección. Los auriculares son adecuados para los amantes del sonido profesional con buen oído musical, que tienen equipos modernos en casa.

un modelo excelente Me tomé mucho tiempo elegir buenos auriculares para mí, escuché un montón de opciones en las tiendas. Finalmente, decidí llevarme este modelo por su excelente sonido. De momento, por un precio adecuado, nunca he conocido mejores auriculares PRO 900.

un modelo excelente Mucho se ha hablado sobre la calidad y naturaleza del sonido de estos auriculares, y simplemente nase a todo lo que ya está escrito: el sonido es realmente una obra maestra, característico, es imposible acostumbrarse a él, es imposible rechazarlo. Pero quería mencionar su utilidad y durabilidad: los he estado usando durante 3 años con un portátil (en la calle). Durante este tiempo, sobrevivieron a cientos de caídas, sumergiéndose en charcos, nieve, -20, +40, y... no les pasó nada! Incluso la presentación casi no se pierde, los rasguños los hacen aún más bonitos. Hace aproximadamente dos semanas, después de otra caída, el cableado interno murió, tuve que desarmarlo

este es realmente un tanque, plástico, tan grueso como un pulgar, tornillos gruesos. Desafortunadamente, hay algunos inconvenientes en el diseño: la almohadilla de terciopelo en la banda para la cabeza no se puede quitar, está pegada estupidamente, tuve que arrancarla. Los agujeros y las "ranuras" para el cableado interno son muy delgados, tuve que usar cables de par trenzado, nada más ligero podrá arrastrarse estupidamente por dentro. Después del montaje, quedaron pequeños espacios, aparentemente, es necesario atornillarlo "hasta el crujido", tengo miedo de hacerlo. El resto es un monolito indestructible. Verdaderamente un diseño de obra maestra.

gran modelo Estoy muy contento de no haberme arrepentido del dinero y haber comprado estos auriculares.

gran modelo He estado usando estos auriculares durante muchos años calidad de sonido y cada vez que lo noto una y otra vez Cuando elegí, escuché en una tienda especializada todas las marcas y modelos famosos y caros que se pueden encontrar en Rusia. Sennheisers y Audiotechnics generalmente "fuman nerviosamente al margen"! Lo recomiendo para su compra al 100% No me

arrepiento ni un poco de haberlo comprado, aunque no por barato.

un modelo excelente Me uno a las críticas favorables de los altavoces anteriores, el sonido realmente cambia todo. Ideas sobre auriculares. A expensas de los materiales de la caja, este es un enfoque alemán competente, el plástico es duradero y de alta calidad para la madera y tendrá que pagar más... como resultado, obtenemos un producto de muy alta calidad por un dinero sensato. Yo, personalmente, pedí estas orejas directamente desde Alemania, resultó ser mucho más barato, incluso teniendo en cuenta la entrega. Al final, agregar que estos oídos y equipo deberán ser adecuados, el iPhone no los sacudirá de por vida))

gran modelo Grandes auriculares. Graves potentes y rápidos, aunque abrumadores. Medios ligeramente debilitados, pero bastante legibles, a veces las voces femeninas "hacen cosquillas". Agudos detallados, pero tienen una coloración algo metálica. Un gran escenario, gracias al cual no notas que estás escuchando con unos auriculares cerrados. Diseño cómodo, casi no cansa durante largas escuchas. Y la tecnología S-Logic realmente funciona, gracias a ella se logra un gran escenario y un sonido sin fatiga, incluso a volúmenes altos. En cuanto a la suma de cualidades, es claramente una mejor opción que, por ejemplo, Sennheiser HD-650 o Denon AH-D5000. Los auriculares sí son fáciles de modificar (ver Kees mod en head-fi.org). Después del refinamiento, el sonido se transforma significativamente para mejor: - los graves se vuelven aún más rápidos y densos, más detallados, su carácter abrumador y excesivo desaparece - los medios se acercan al borde frontal, se vuelven exactamente tanto como necesitan - alto las frecuencias pierden sus matices metálicos. El resultado es un auricular versátil, sin preferencias de género, con un delicioso sonido suave. Un claro competidor de gigantes como Audio-Technica L-3000, Grado GS1000, Stax 007, Ultrasone Edition 9 y otros auriculares de gama alta. Antes de la revisión, la calificación de 9,7 sobre 10 es algo exagerada. Después de completarlos, calificaría 900 PRO 10 de 10

excelente modelo Estos auriculares se pueden recomendar con seguridad a todos y para cualquier propósito. Como DJ, podrá añadir que, para que conste, son especialmente chics. Los jugadores sienten un placer, porque puedes escuchar todo y a todos. Estás completamente inmerso en el juego. El efecto de presencia es sorprendente al principio. Ver películas también es genial. En conclusión, me gustaría señalar que estos auriculares se consideran legítimamente una especie de estándar de sonido profesional, pasan fácilmente por alto el Sennheiser HD-650, Denon AH-D5000. Y pueden competir fácilmente con los auriculares en el rango de precios de 50k. r